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　帯状疱疹は水ぼうそうのウイルスが体内に潜伏し続けることにより、加齢などで免疫機能が低下するとウイルスが再び活性化し発症する。

近年、帯状疱疹を発症する方が増加しているということで発症を予防するとともに、ワクチン接種の費用負担を軽減するため、帯状疱疹ワクチ

ンの費用を一部助成してはどうか。

　　高知県では、妊婦健診受診票により14回分を定められた検査について公費で助成している。受診票に定められた検査項目以外にも妊婦に関連

する検査があり、それらの検査は保険診療として自己負担が発生している。少子化の要因として若者は経済的負担が大きなウエイトを占めてい

ることから、子育てサービスの一連として妊婦健診の費用を助成してはどうか。

　地域住民の移動手段を目的としたお出かけバスは、住民の中に定着してきているが、どの路線も、行先がサンシャインとなっている。村民の

中には「買い物バス」と思っている人もいるが、この現状をどのように捉えているのか。

　役場までのダイヤを組むと、役場への用事の他にも、図書館などや、銀行・歯医者・行事への参加もできる。

　・役場までダイヤを伸ばし、住民の生活圏を広げ、利便性を向上させていく考えはないか。

　・お出かけバスに登下校時のダイヤを組み入れ、送迎に苦労している村民の負担を週２日でも軽くするべきではないか。

　　粗大ゴミ集積所の入り口が狭く、急坂で危険性を感じている人が多いという声を聞く。この現状についてどのような認識を持っているのか。

　・平地で、車からすぐに降ろせるように場所の移転を含めて、改善・検討をしていく考えはないか。

　・車が無い、高齢などで集積所への持ち込みが困難な人への対策をどのように考えているのか。

 〇９月３日に行われた防災訓練に参加した地区の数、住民参加者の数は。

 〇去年９月28日の憩ヶ丘公園での防災訓練でも住民の参加者が少なかったように思う。今回、地区の防災組織の訓練に参加、不参加を聞いたよ

　うだが、その意図を聞く。

 〇コロナ禍になり、訓練もしばらくぶりに開催されたと思うが、住民の防災に対しての意識を高めるためにどうしていくべきと考えるか。

 〇各地域に防災組織が作られた当初、要介助者のアンケートや聞き取り調査を行っていたが、最近、再度調査をしているか。

　・先日の避難訓練の時に、一人暮らしの高齢者の方に避難する際は声をかけてもらいたいとの申し出があった。

 〇最近、事前復興について耳にすることが多くなり、県でも事前復興室を設置したようだが、本村が考える事前復興についての考えや始めてい

　る事を聞く。

 〇令和４年度決算成果報告にて移住促進住宅が７棟になり、お試し住宅の問い合わせも多く予約希望者もいるとある。ホームページによると、

　空き家バンクに登録し契約されてない家が５件あるようだが、この住宅を移住者向けに活用するようにはできないだろうか。県も中山間の若

　者増をと、中山間地域再興ビジョンの骨格案が明らかになったが、村の考えを聞く。
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　和食川流域の浸水問題の進捗状況と和食川支流にもできることはないか当村の考えを問う。

・本村の観光振興にどう取組んでいるのか。

・民間まかせになっていないか。

・行政主導で行う考えはないのか。

①事業者支援事業補助金（ふるさと納税型クラウドファンディング）

　ふるさと納税の活用のひとつとして、「地域の活性化」「地場産業の振興」「村民生活の質の向上」を目的とする事業者支援事業を実施して

 いるが、各事業における目的の達成は、いつ、どのような基準で判断するのか聞く。また、事業実施中の指導や完了後の経営状態の検証など、

 事業執行管理はどのように行っているか聞く。

②かっぱ市

　かっぱ市の活動状況は村民への経済効果を大きく左右するものであり、より一層の活性化を図るためにはふるさと納税とのタイアップは不可

 欠と考える。

　そこで、返礼品の調達等、かっぱ市とふるさと納税との現状と今後について聞く。

村　長

濱田 圭介 ふるさと納税について 村　長
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村内の観光への取組みは仙頭 一貴


